

HINDIA-SEPAKAT.

Redacteurs:
ABDOELMANAP
gejar
MANGARADJA HOETA GOGAR
dan
PARADA HARAHAP.

PENJOKONG DAN PEMBANTOE KEMADJOEAN JANG LAJAK BAGI KEOTAMAANNJA B/NGSA BERGAS PENDOEDOE.
TERBIT SABAN HARI SELASA, KEMIS DAN SABTOE KETJOEALI HARI JANG DIMOELIAKAN.
Penerbit: N. V. H. Mij. Boekhandel en Drukkerij „Kemadjoean Bangsa”- Sibolga.
Administrateur: MOHAMMAD AMIN.
Agent boat Europa: Publiciteitskantoor DE CLOBE- 296 N. Z. Voerbrugwal AMSTERDAM.

Directeur A. M. Haroen handelaar
Onder direct. Lelo Bongsoe id.
Comm. Hadji Mattahir id.
Mohd. Joenoes id.
Marah Mantjajo id.
Mohd. Jasim id.
H. Abdoelrahim id.
Adviseur H. Abdoel Madjid id.
Kassier H. Mohd. Sjoekoer id.

HARGA LANGGANAN: Di-Hindia, 3 boelan f 3.—
Diluar Hindia 6 boelan f 7.50
1 lembar „ 0.10

SEGALA PEMBAJARAN DIMINTA DENGAN LEBIH DAHOELOE.

Advertentie: i perkataan 5 sen, sebaris f 0,20; sekali moeat sekoerang-koerangnja f 1.— kalau berlangganan ada lebih moerah.

Lembar pertama

Pikiran Daoelat Partoean Soripada

kepala koeria pensioen Batoe aa Doea waktoe zaman sekarang.

Didalam timbangan saja waktoe zaman sekarang ini tidak baik ditjela; baik sekali kita iakan pertjampoean gaoelan dengan bangsa Barat itoe, artinja pertjampoean gaoelan tadi, boekan sadja dalam pekerdjaan dan persahabatan atau dalam permainan sadja; akan tetapi pertjampoean tadi hendaklah bertjampoean darah kita dengan darah Barat itoe.

Sedangkan chewan machloek jang kasar telah kita tjampoean dengan chewan Barat, saja bertanja dalam hal itoe, apakah sebabnja toean-toean peliharaan lemboe Europah itoe?

Semoe sekali toean-toean men djawab; karena anaknja besar, bagoes lagi koeat, boekan?

Dengan hormat saja mintak maat kepada sekalian toean-toean boediman jang arif, barangkali dianfara toean-toean ada jang men goepat atau men tjela saja pada bandingan (ibarat) saja itoe. Itoe betoel, akan tetapi kalau dipikir dalam2 dan dihindangkan setenang tenang pikiran, apa salahnja manoesia begitoe djoega; sebab manoesia itoe masoek bangsa chewan djoega, jang haloes diantara segala machloek didoemia ini.

Itoepoen didalam pikiran saja, baik sekali anak-anak kita itoe dididik tjara Barat, soepaja ia boleh (tiada tjanggong) kawin dengan bangsa Barat itoe. Karena kalau anak kita itoe nanti mendjabat pangkat jang tinggi sedikit, oemp. Docter, aspirand Controleur, opzichter dan l.l. Itoe toelah ada anak orang Barat jang ingin padanja, karena ia sanggoep membelandjainja, serta didikanja hampir2 sama.

Dan anaknja itoelah nanti (peranakan) didalam timbangan saja lebih dihargai bangsa Barat serta moerah dididik. Perkara agama memang bagaimana soekanja sadja; kalau anak kita jang sekarang djoega poen hendak beragama Christen tentoe kita tidak dapat larang.

Sebab itoe kalau ia oempamanya: kawin dengan seorang bangsa Barat, kalau hendak masoek agama Islam, tentoe tidak ada larang lebih2 kalau itoe bangsa Barat soeka dalam agama Islam.

Dan lagi adat itoe tidak akan hilang, karena perempoean selamanya toeroet pada hadat lakinja. Nanti kalau soedah banjak bangsa kita kawin dengan bangsa Barat itoe, disitoealah kita baroe pertjaja mempertjaja serta waktoe itoelah barangkali dapat nanti Zelf-Bestuur, sebagai negeri2 jang madjoe itoe.

Wassalam.
D. PARTOEAN SORIPADA

Pikiran jang moelia diatas ini saja beri sedikit pengondjoekan, jaitoealah boeat dalam segala per djoedian, memang tidak ada se-

soeatoe watas jang merintang, karena sanja hal itoe adalah ke maoean natuur semata.

Tjoema baiknja pehak kita Boe mipoetera sama mendjaga dan mengharap dari sini kebelakang harinja tidak berlakoe lagi per angai dan kelakoean setjara. ditengah-tengah kebangsaan kita, jang mana semata-mata satoe penghargaan jang amat hina dan rendah keatas bangsa kita. Dan jaitoealah setjara bernjai-njai.

Anak diambil, iboe diboeang, iboe dipakai, anak diboeang. Dalam hamil iboe ditendang. Lepas bersalin iboe ditimang. Kekajaan banjak digeandong poelang. Kembali disini bernjonja sebarang.

Sinjai doeloe, oesir sadja dari belakang. Berkawin dan berdjodoh jang sepatasnja dan menoeroet setjara berkemanoesiaan, toeh ada baik benar. Tapi berkawin-kawin seroeapa, apa masih bisa kita tonton dan pandang moelia ada berlakoe ditengah-tengah kebangsaan kita?

Saja rasa bagaimana djalannja membasmi perboeatan sekoerang pantas itoe, haroeslah terdanoeloe pehak kita memperlakoean, biar djangan terbiasa itoe bangsa Asing memandang hina dan rendah kepada pehak kebangsaan kita.

ABDOELMANAP.

DOENIA KITA.

Meskipun kita telah dapat memandang, mendengar atau melihat, bahwa disana sini dan disekeliling kita penoeh dengan segala matjam roepa keindahan, tetapi itoelah semoea tjoeema goena pemoeaskan hati kita, soepaja djangan sampai meliwati batas jang biasa. Atau jaitoealah melainkan soepaja menjoeoerkan sanjaja.

Pada bathinnia itoe semoea keindahan, kemoeliean atau kesenangan jang kita pandang dan hargakan, adalah seroeapa topeng sadja. Dimana kalau benar-benar kita singkapkan menoeroet sebagaimana mestinja kewadjoiban jang soetji boeat tanda kemanoesiaan kita, maka tampilkan sesoeatoe kekoeatan jang sangat haloes, atau sematjam djiwa jang sangat menekan oetak benak kita, biar meloepakan apakah jang telah kedjadian ditengah-tengah kebangsaan kita; begitoe pula boeat pendinding toeroesnja pemandangan kita sampai kedalam masa dan zaman jang akan datang, jang semestinja dikoeasai dan dipoenjai kebangsaan kita.

Terlalai dan alpalah kita dengan sebab itoe, berdasar kepada besarnja nalsoe sendiri2 jang mengita itoe ada djadi kesenangannja selama hidoep hingga kepada toeroennanja dan toeroenan kebangsaanja.

Jang menjebakkan kelalaian dan kealpaannja itoelah jang kita seboet diatas tahadi sematjam djiwa jang sangat menekan oetak benak kita. Dimana berachirnja,

sehingga meskipun kita laki-laki, tetapi tidak ada beristirahat keberanian.

Jang isi boleh dimisalkan berkeadaan seroeapa hewan, jang meskipun ia ada lengkap dengan sendjatanya, tetapi sendjata itoe seroeapa tidak bergoena lagi kepadanya, sebab sifat terlaeloe itoe soedah mengikat roehnja lebi2 dahoele. Artinja ia soedah terlaeloe djinak, sebab dipelihara toeanja dengan memberi roempot atau lain makanan jang menngjangkan peroeatnja. Sedang terkadang-kadang meskipun manaknna itoe tidak setjoeoeknja di beri oleh toeanja, tetapi ia sendiri djoega tetap bersifat terlaeloe djinak.

Apakah jang menjebakkan kemanoesiaan dan kebangsaan kita bisa djadi lebih terpendang dan lebih berharga?

Inilah ada gampang sekali kalau boeat tjoeema diterangkan sadja dengan soerat. Atau jaitoealah: „Sekali-kali kita djanganlah sampai bersifat kehewan, jang tjoe ma dikoeasai dan diperintahi nafsoe makan sadja.”

Akan tetapi bagaimana soepaja tidak djadi begitoe? Inilah ada sependjang pendapat kita seroeapa iktihar jang tidak melangkahi batas kesoeitjan. Atau jaitoealah soepaja kita masing-masingnja menghindarkan djangan sampai tersifat selakoe hamba kepada dalain pihak atau lain kebangsaan. Tetapi tjoeoekplahhanja mendjadi hamba kepada Toehan azzawadjal la. Tjara menghindarkan itoelah jang semoestinja kita perlakoean moela dari sekarang ini, sekalipoen disemasa hidoep kita sendiri kita tidak sempat toeroet melihat dan merasakan dia; tapi toeh perloe boeat tandanja kemanoesiaan kita dan kehargaanja kebangsaan kita. Jang mana hal ini, memang dengan sememang-memangnja ada diberkati Toehan Allah.

Meskipun soedah ada seorang doea, sepoeloech atau lebih diantara kita jang soedah menderita kesengsaraan dan kesoesahan ter sebab memboeroe dan menoeroet hak kemanoesiaan dan hak kebangsaan kita itoe, maka itoe boeklanlah mendjadian satoe ran djau jang dipandang berbisa, lebi2 dari kebisaan Toehan Allah. Tetapi kerdja dan tetap haloes, itoelah jang paling perloe goena kemanoesiaan dan kebangsaankit.

Dengan toeroes terang, kita boleh lahirkan, bahwa kita sekali2 tidak soeka dipandang rendah dan dihargakan hina, dengan sebab kemanoesiaan kita dan kebangsaan kita. Tetapi kita soeka dihargakan sama seperti manoesia lain dan kebangsaan lain djoega. Kita boekan perkakas kemanoesiaan lain orang atau perkakas kebangsaan lain orang, tetapi memang perkakas kemanoesiaan kita dan perkakas kebangsaan kita sendiri.

Kita tidak perloe memboeroe kemoeliean boeat diri kita sendiri dimata orang dengan djalan jang tidak dibenarkan Toehan Allah, sebab kita tahoe ini ha-

na permainan hidoep diselagi kita ditempati sesoeatoe bisa jang menimboelkan pengaroeh kekoeasaan atau pengaroeh wang; akan tetapi ini soedah terang dan njata moesti terima koetoeakan didalam tidak seberapa lama sadja dari Toehan Allah jang tidak memperkenankan perboeatan sematjam itoe. Rasalah betoel-betoel. Tidak kepada diri sendiri lebi2 dahoele, tetapi boleh djoega kepada ahli roemah sendiri. Inilah sematjam peringatan jang menoendjoekkan sematjam mana kemanoesiaan kita moesti berlakoe kepada haloesan jang tetap dan kesoeitjan jang diperkenankan Allah.

Haloesan kita haroes tetap. Tenaga kita haroes dipakaikan sebagaimana pestinja, goena menjampaiakan, atau sedikitnja goena melekkakan tertjapainja penghargaanja jang sepatoeatnja kepada kemanoesiaan kita dan kebangsaan kita itoe.

Doenia haroeslah kita pandang dan hargakan tidak lebih dari pada tempat berboeat ibadat sadja, jaitoe akan goena menimboelkan segala sesoeatoe jang masih tersemboenji. Artinja perloe boeat kita tamengondjoek dan menerangkan segala jang soedah beriakoe atau jang lagi akan berlakoe dengan sebab tidak berhati kemanoesiaan. Meski hal perboeatan kita sematjam ini, kita tahoe sendiri boekan akan goenanja Allah kedalam toeboeh dan seleroeh anggota kita, memang ada menangoeng hoetang boedi kemanoesiaan. Artinja moesti berboeat dan menderjatkan segala jang patoet kedalam batas, pergaoelan segala kemanoesiaan dan segala kebangsaan diatas doenia ini jang mendjadi hambanja Allah.

Dari itoelah kita tetap dengan tidak sikap bermoesoeh atau ber seteroe kepada keroesakannja hidoep, toeboeh atau djiwa seseorang, jang meskipun boekan pehak kita sendiri atau boekan pehak kebangsaan kita sendiri - Melainkan kita tetap membentji dan meniwasikan sekali dengan sebiaba-bisanja segala sesoeatoe jang kita dapat tahoe, dapat lihatdan atau dapat dengar, soedah diperlakoean ditengan, kita atau ditengah tengah kebangsaan kita atas perboeatan atau sikap jang tidak terbiit dari pikiran dan nafsoe jang waras, menoeroet semestinja cang rang jang berdarah kemanoesiaan sedjaji.

Kita soeka hidoep sama-sama meski dengan siapa djoega, baik sama senang dan baik sama soesah; asal berdasar kepada penghargaan dan pemandangan menoeroet atoeran boedi kemanoesiaan jang sama mengakoeakan hamba dari Toehan Allah, atau sedikitnja sama mengakoeakan tjoeitoe dari Adam.

Kita ada sangat berasa seperti hidoep pertjoema diatas ini doenia, apabila kita moesti tetap mendjoendjoeng penghargaan dan pemandangan jang rendah dan hi-

na, kepada kemanoesiaanja kita dan kebangsaan kita sendiri. Abdoelmanap.

PEKABARAN dari sana--sini.

Sampai London.

A. Mohamad Thahir jang telah kita kabarkan baroe ini, dengan soeratnja jang kita terima, ada dikabarkan bahwa tanggal 23 Sept. jl. ia soedah sampai di London.

—o—
Terasa gemp.

Pada Ahad klemarin doeloe lewat sedikit djam tiga sore ada terasa gemp di kota ini.

—o—
Kebakaran besar.

Menoeroet oedjarnja kabar kawar courant Belanda, di Makassar terdjadi kebakaran besar. Empat rates roemah terbakar. Comite menolong boeat orang kesoeakaran disitoe, soedah terdiri

—o—
Kabar Taroetoeng.

Djoeroe kabar kita disana ada kabarkan. Baroe2 ini pada djam ± 7 1/2 malam didalam kota Taroetoeng ada satoe roemah jang dengan sengadja orang djahat maoe bakar. Jang poenja dapat tahoe, jang lant as bertariak minta tolong; dengan sebab itoe bahaja api tidak djadi.

Jang berwadjab kabarnya dengan sebab mengambil boekti mengoeoer bekas kaki pendjahat, soedah dapat memegang seorang saudara Tionghoa toea, di lahan satoe malam atas pendjaga an toean Joe Kim Laij. Achirnja sampai sekarang beloem tahoe kepestantjanja.

—o—
Opera Setia Sumatra.

Raboe malam tanggal 18 Oct. jl. Opera Setia Sumatra soedah moelai pertjoendjoekan lakonnja didalam panggoeng toean Lie Tek Hong disana.

—o—
Kerdja sawah.

Didaerah Silindoeng soedah hampir setengah boelan orang toeroen bekerdja sawah.

—o—
Sedikit chabar.

Dari tanah djazirah Melaka seorang jang lajak dipertjaja kirim kabar kepada kita:

—o—
Postzegel.

Harga postzegel ke-Djadjahan Belanda soedah naik, moelai 1 Oct. 12 cent Inggris. Briefkaart 6 cent.

—o—
Penjamoentanambah banjak.

Baroe, ini di-Batoe Gadjah soedah tertangkap penjamoen bangsa Melajoe bersama2 orang Tionghoa. Orang Melajoe itoe ada orang kenal baik, ada mempoenjai roemah tangga dan banjak kaoem Tapi karena biasa royal semasagetah mahal, sekiranya kekoerangan wang, djadilah merompak berkawin orang Tionghoa. Dihoeoem doea tahoen.

Berhalangan.

Mendapatkan Kuala Lumpur kareta api mail dari Singapoera pada 15 Sept. soedah tertahan satoe djam setengah di-Kajang, karena djalan diantara Kajang dan Serdang tidak aman. Signal roesak. Terpaksa orang koeli disoeroch memperbaiki perselisihan rail kareta api diantara toedjoeh miji djaehnja, diantara Kajang dan Serdang. Beberapa hari dahoele dari pada itoe telegraaf dan telepon kareta api kedapatan roesak diantara itoe djoega. Disjak ada perboeatannja satoe kong si perampok.

Getah.

Getah sekarang berharga 30 dollars.

Pasar derma.

Tjaja Sumatra ada mendapit chabar, mewartakan jang bahwa di Sidjoendjoeng Sumatra Barat pada Januari 1922 ini akan diadakan pasar derma; pendapatan bersih tentoe dipergoenakan boe at keperluan ra'iat negeri. Di Sidjoendjoeng satoe negeri ketjil, orang dapat mendirikan pasar derma, betapa poela kalau di Sibolga?

Politie perempoean.

Dalam keraton Solo, kata S. H. soedah diadakan poela seboeah kantor bagi politie perempoean, dimana ditempatkan disitoe seorang mantri politie, seorang loerah dan dua opas perempoean. Politie terseboet oeroesannja hanya semata, oentoe perempoean. Pekerdjaan politie terseboet roepannja adalah menjenangkan.

Communist di Gemeenteraad.

Pada gemeenteraad Semarang selama ini orang tjoe ma kenal pada toean D... sadja jang dja di partij Communist; tetapi sjarang orang soedah moelai poela berkenalan dengan toean, St. Malaka dan Soekindar.

Boedi baik.

Menoeroet jang dioedjarkan Pewarta Deli. Toean Sarpin gelar Soetan Melajoe Hoeta Soehoet, Sipirok anak dari Baginda Barani oemoer kira² 21 tahoen, soedah berangkat poela ke-Europa, menoe-djoe negeri Belanda, menumpang dengan kapal Johan de Wit, mak soednja meneroeskan ilmoe pengetahoeannja ke-Handelsschool di-Amsterdam. Segala ongkos, beliau itoe semoennja adalah atas tanggoengannja soeatoe maatschappij di-Deli, dimana selama ini beliau doedoek bekerdja dja di krani; konon bila beliau soedah tamat beladjar disana, poelang ke-Hindia akan bekerdja kembali pada maatschappij jang soedah menangoeng ongkosnja selama beladjar.

Chabar officieel.

Didjadikan wg. Inl. onderwijzer oentoe Maleische taal pada Kweekschool voor Inl. onderwijzers di Amboina, Sjafioeddin gir. St. Palembang, sekarang onderwijzer pada sekolah kl. II di Baso (S.W.K.).

Penjakit pest.

Roepanja penjakit pest di-Djawa beloem djoega hilang lenjap, terlebih di Djawa Tengah; seperti baroe² ini sesoedahnja hoedjan lebat toeroen, maka moelailah poela berdjangkit, hingga \pm 178 orang jang soedah diserang oleh pest terseboet, roemah, bioscoop disana soedah ditoeoep dan anak sekolah didjaga poela oleh politie.

Pesta Mission.

Pada Ahad 16 October jl soedah diadakan pesta Mission dalam peredja Pearaja. Ramainja boekan sedikit. Dari segenap pendjoetoe sana datang laki2 perempoean, toea moeda. Pendapatan adalah berhasil b goes,

Diserang.

Dari Atjeh dikabarkan toean Controleur van Rhijn di-Lho'Soekon, soedah diserang dengan parang oleh seorang perempoean Atjeh nama Halimah, sedang didalam persidangan landschaps-gerecht di-Keudematang.

Toean Mohamad Joenoes dikeloearkan.

Toean Mohd. Joenoes chabarnya soedah dikeloearkan dari toetoe pan, karenatemannja maoe mam pertangoengi dia.

Perkara toean Tjokroa minoto.

Menoeroet oedjarnja s.k. Hdb. tentang pemeriksaan rechter-Commissaris dari Raad van Justitie Batavia adalah berdjalan baik, boleh djadi tiada lama lagi perkara itoe akan dimadjoekan kemoe ka persidangan. Kita harap Allah jang koesa akan melindoen gi pengandjoer kita itoe.

Tiga anak kembar.

W. Warta ada mewartakan jang beloem terapa hari ini, di desa Balaikembang districk Tji-

parang soedah dilahirkan seorang iboe, tiga anak kembar perempoean. Sampai sekarang ketiga anak itoe masih selamat hidoep.

PERSIDANGAN KEDOE.

Persidangan kedoea dari Volksraad akan dimoelai pada hari Selasa 1 November dihadap ini, moelai djam 9 pagi. Selainnja dari oeroesan begrooting tambahan tahoen 1922, djoega dibitarakan perkara peroebahan dari Octrooi Javache Bank dan nivelleeringsvoorstellen.

Residentie dihapoeskan.

Menoeroet kabar jang diperoleh Java Bode, residentie Bantam akan diiadakan segera. Adviseur oeroesan Boeinipoetera ada bantah niat itoe, dimana dengan ma soekkan satoe Nota jang loeas kepada Pemerintah.

Kebakaran.

Tedjoeh kedai soedah terbakar di-Belawan pada awal boelan ini. Keroegian ditaksir ada enampoeleeh riboe roepiah. Sebahagian ketjil dari padanja ada termasuk pada tanggoengan Mij-

assurantie.

Tjandoe gelap.

Menoeroet sependjang pemberitaan jang telah diwartakan s.s. kabar di Djawa, baroe sadja dalam selama kira-kira doea minggoe awa! boelan ini, oleh politie tjandoe dan politie pelaboehan soedah beroentoeng dapat tangkap tjandoe gelap, djoemlah har ga f20.000.

Disahkan.

Soedah disahkan besluitnja Gouvernment statuten dari „Djaksabond“ di-Medan dan „De Saudagar Vereeniging Sumatra“ di-Padang. Kepada masing-masingna vereeniging itoe diberikan hak rechtspersoon.

Mr. Creutzberg.

Jang moelia ini ialah toean Directeur onderwijs jang sekarang; dengan mana masih berada dalam verlofnja di Hindia sini. Soerat kabar di Djawa ada mewartakan, bahwa berhoeboeng dengan kesehatan beliau itoe, ada doegan an boleh djadi beliau akan pergi djoega ke-Europa. Sebagai terka-terkaan orang,

oleh pewarta disana soedah oen djoek, boleh djadi bakal penggan ti beliau, ialah toean Dr. Rinkes jang akan kembali segera ke-Hindia.

Lekas beli.

Loterij wang dari Bank voor Gewestelijke Credieten, SOERABAJA.

PRIJS No. 1 f200.000. Jang dimainkan ada 5000 priizen jang kena. Djoemlah f600.000. Harga per lot f10,10 contant. Tarikaja soedah tentoe tanggal 15 December 1921.

Boleh dapat beli pada: **GHO KAIJ ENG** Sibolga. (140)

Normaal.

Berhoeboeng dengan nasibnja djoerpeangar kita (Abdoelmannap), s.k. Hindia Sepakat kita tidak memoeat pekabaran sebahaimana biasa, dalam doea tiga kali jang telah laoe; diharap hal itoe akan dimaafkan toean2 langgan.

Tentang djoerpeangar, kita terseboet adalah normal sadja; dan tidak hendak menarik lebih djoeh tentang kenasibannja, tetapi memandailah dengan menerima koederat dan iradatnja toehan Allah.

Pembayaran oewang langganan.

- A. M. S. D. Sjamsjoedin Pekalongan sampai 31 Dec. 1921
- Radjap handelaar Padang sampai 15 Oct. 1921
- Mahmoed Pekalongan sampai 30 Juni 1922
- J. H. Barat Palipi Samosi sampai 31 Dec. 1921
- Soetan Gagah K. Nopan sampai 15 Joeli 1921
- Djasodjoengan Penjaboeangan sampai 31 Augt. 1921
- A. Gani Gir. St. Batang Ari Medan sampai 18 Augt. 1921
- Abdoel Wahib Karang Inong sampai 31 Dec. 1921
- Mohd. Ali Alamsjah Bireuen sampai 31 Dec. 1921
- Sitti en Ahmad Salim Lho Seumawe sampai 30 Sept. 1921
- Binahar Onderwijzer Sigli sampai 30 Sept. 1921
- Soetan Bongsoe Kota Radja sampai 30 Sept. 1921
- H. Abdoel Hakim Sajoer Maintjat 20 Januari 1922
- Idem idem sampai 20 Apr. 1922
- Abdoel Wahab Bandar Kalipah sampai 23 Januar 1922
- Si Dalima Heran Bt. Toroe sampai 15 Nov. 1921
- R. Enda Moelia Sipiongot sampai 30 Oct. '21
- Soetan Moelia Soengai Berambang sampai 31 Dec. '21
- Djapangoeboengan P. Sidem. sampai 31 Dec. '21
- Bagindo Manimpo G. Toea sampai 30 Sept. '21

Ada lagi.

Pemoeda Samarinda. Soedara E. Imansjah, jaitoe se orang pemoeda di Samarinda jang ada begitoe terkenal dalam doenia dagang bangsa kita di Samarinda (Borneo), ada harapan bakal datang mengoendjoengi kota ini lagi sedikit hari; jaitoe berhoeboeng dengan boenji soerannja jang telah disampaikan kepada djoerpeangar kita.

Pemogokan oemoem. Menoeroet berita kawat dari courant Belanda bertanggal Bombay, 9 Oct. oleh Comite Arbeids dari Nationaal Congres dan Arbeiders - Khalifat soedah ambil kepoetoesan akan membikin pemogokan oemoem diseantero Britsch Indie, dimana pada perkoendjoengannja Prins van Wales di-Bombay; dan dengan sangat diminta biar dimana-mana daerah jang djoega bakal dikoen djoengi Prins van Wales berboe at djoega dalam negeri masing-masing.



IMPORTEURS BOEAT TAPANOELI!

HANDEL MAATSCHAPPIJ „DELI ATJEH“
SIBOLGA.

(16)

KROON-HOTEL

PADANG-SIDEMPOEAN

Kampoeng Belanda

Silakan toean-toean datang menginap!

EIGENAAR.

(130)

Diberitahoe kan di Ford Centrale Sibolga.

selamanja sedia perkakas dan reservedeelen
boeat auto FORD biasa, zelfstarter dan FORD TRUCK

Djoega sekarang ada didjoel FORD auto zelfstarter pake roda kawat

Band boeat auto ketjil dan boeat auto garobak, selaloe
sedia segala oekoeren dan merk toelen.

Silakan persaksikan,
Menoenggoe dengan hormat,

Ford Centrale.

61)

A. T. O. S.
Band Englebert
Boeat Ford

Band Loear f 75 potong 10% boeat bajar

contant

Band dalam f 10 „ 10% „ „

contant

HA! HA!

LUCTOR et EMERGO
di SI BOLGA
PABOAHON

dongan di Sipanoboesi
SABOEN na bontar.

OELANG BE LIGI TJAP,
Indang adong tahopna,
ANGGO SAMBING,
adong do oewap ni SABOEN ni

LUCTOR et EMERGO

na hoeskoesan

NA SOTARTIROE I.

Moeda ise hamoe na manoboesi SABOEN na bontar pa pit-pit
hamoe mata moenoe alai

ANGGO

Indang liloe hamoe be.

De vertegenwoordiger
LIE TEK HONG (89)



Portland Cement yang paling baik

Tjap

TERISI DALAM
BERATNJA



Kerbau

TONG BESI
180 KILO

Selamanya sedia - DI TOKO
**Handels Compagnie Padang
Sibolga**

PEMISAHAN ANTARA IGAMA (KERK) DARI NEGERI.

Dari Bogor kemaren dikawatkan bahwa sekarang seudah didirikan soetoe commissie yang diwadibkan mengatoer advies dari pemeriksaan, apakah perloe dan boleh teroes didjalankan atoeran itoe yang sekarang didjalankan di Hindia tentang pemisahan antara Kerk dari pikoelan ongkos negeri.

Commissie itoe ada terdiri dan diangkat sebagai voorzitter, Mr. Creutzberg directeur van Onderwijs, dan diangkat sebagai lid lidnja, toean? Bergmeijer, Achmat Djadiningrat, Mr. Galestein, Laoh, Salim dan Soseisa (semocanja lid volksraad); Ds. Lee pel voorzitter dari bestuur Protestantische Kerk; van Rijckevorsel pastor di Batawi; Mr. van Schuilenburg lid raad van Justitie di Batawi dan Soegadi adjunct gouvernements arts; dan diangkat djadi lid merangkap sebagai sekretaris, Mr. Schrieke hoofdambetnaar yang dipekerdjakan pada directeur van Onderwijs.

K. Moeda

ADVERTENTIE.

Mohamad Noerdin.

Batikhandel en Commissie agents
BATAVIA-PAKODJAN
Telegram adres: Noerdin Pakodjan-Batavia.

Sedia berdagang segala macam barang, batik, sanggoep boeat toerkan pesanan dengan rapi mana didjalankan dengan diriman reimbours.—Begitoe djoega boeat tolong penoehi kerannja segala orang yang pesanan dengan djalan Commissie an.—Dari percent Commissie adidihitong menoeroet sepatas dan sebiasanja.
Menoenggoe dengan hormat (1)

Ada sedia

Di-Drukkerij kemadjoean Bangsa Sibolga, dapat dibeli bermacam-macam matjam staat-staat yang perloe dipakai dikantor-kantor yang soedah ditjetak, djoega Declaratie model baroe dan kertas-kertas toelis, envelop-envelop yang bagoes.

Perabot toelis tetap ada sedia, sanggoep menerima tjetakan harga direken pantas.

E. IMANSJAH.

TENOENAN FABRIEK & COMMISSION AGENT.
SAMARINDA -- KOETEI (BORNEO)

BERNIAGA BESAR DARI KAIN-KAIN TENOENAN SAMARINDA.

Selamanya kami ada sedia banjak bermatjam-matjam sarong tenoenan anak negeri Samarinda, yang disoekai orang zaman sekarang dan telah terkenal seloeroeh Hindia pembikinannja, kami a toer dengan rapi, dan kami sediakan beberapa toekang tenoer yang pandai-pandai, kami poenja keloeansarong Samarinda, yang asli boekan tiroean, lagi ditenoen sendiri dibenoea Samarinda boekan tenoenan benoea lain-lain, lagi soeteranja kami tanggoeng soetera Shanghai, yang toelen, boekan soetera mastoeli kwaleit No. 1, 2 dan 3 tiada bertjampoer benang, dan tjeloepnja ngmi tanggoeng tiada loentoer, silakanlah toean saksikan kami keanja pengloearan, pesan dengan kami poenja adres, dari tjoraknja seboetkan sadja matjam apa sadja soeka, kami ada sedia tjoeokopp, seperti, itam, idjo, chocolate, poetih, biroe, koffie, merah, oeo oe, loening, enz. enz. harga per lembar moelai f 35.—f 37.50 f 40.—f 45.—f 50.—f 60.— dan f 70.—kita poenja keloearan dan harga tjaja boleh terai sadja sama lain? dagang

Djoega kami ada sedia saroeng Samarinda, yang ditenoen dibenoea lain-lain, (boekan keloearan Samarinda jaitoe soetera mastoeli harga moelai tjap sehelai f 28.— sampai f 30.— warnanja roepa-roepa, pesanan selamaaja kami atoer dengan post reimbours, saroeng yang tiada disoekai dia poenja tjorak of warna, boleh toekar lain matjam dengan tiada ada potongan apa-apa.

Priscourant dan keterangan lain-lain boleh minta' pertjoema.

Menoenggoe pesanan saudara dengan hormat.

Langganang jang setia boleh dapat credit.

Djoega boleh dapat pada agent:

Datoe Radja Penghoeloe & Zoon Padang.

Suleiman Elravee Acheen Street Penang.

Alfrai Ali Alkatri Bandar Neira.

S. Awad bin Abdullah bin Sjiban Malang.

Ali bin Djamil Teharoe (Amboine)

Rachimin moeka sekolah Tjikini Ketjil Weltevreden

Abdul Gani Handelaar Djailolo (Ternate).

Hadji Nasir 14 Tang Lin Rood Singapoera.

Badoetorang glar marah Saleh Sibolga.

H. Abdulraman & Moesah Tandjong Balai

Mas Arkan Ijs, depot Soerabaja.

K. HADJI OESMAN BATAVIA.

75

DI DRUKKERY

"Kemadjoean Bangsa"

BOLEH SOEROEH TJETAK

segala roepa model staat

jang biasa dipakai dikantoor

Gouvernement; sedang harga

atau oepah, ada pantas.

Baroe terima.

wit en rood

tebal dan tipis

Vloeipapier

"Kemadjoean bangsa"

BAROE KAMI TERIMA.

PERKAKAS BOEAT ANAK SF

KOLAH, kertas beroepa-roepa

dengan Enveloppen.

PERKAKAS BESI-BESI, boeat

orang tani dan boeat toekang-

toekang.

MACHIN, boeat Havea-

KAWAT BERDOERI & KAWAT

jang tidak herdoeri, besarnja 2 &

3 m/m.

KATJA boeat djandela, jang ber

oekoeran hap-tiap.

LIJM KAJOE, TJET & MINJAK

TJET, Koollter & Zweedsche

Teer.

BAND DALAM dari karet angin

merk "continental".

Tanja harga sama:

WILH. BECKER - Sibolga.

Jap Moh Seng

Toekang sepatoe Sibolga,

Dengan hormat diatoerkan beritahoe:

Kami poenja bikinan dari segala matjam sepatoe ada ditangoeng koelat dan baik. Tersedia dari roepa-roepa warna koelit dan djoega dari kain, sanggoep terima oepahan menoeroet matjam apa sadja soekanja Toean? dan Njonja? jang soeroeh bikin.

Djoega selaloe ada sedia boeat djoelat roepa-roepa sepatoe dan slof (kasoet) oentoek toean-toean, njonja-njonja dan anak-anak laki-laki perempoean.

Toean-toean, Njonja-njonja, Sianseng-sianseng jang Engkoe-engkoe boleh datang sendiri persaksikan dimana kami poenja tempat di-Kampoeng Tjina. Dan atau boleh djoega bikin pesanan

Kami selamanya sanggoep boeat kirim dengan POST REMBOURS.

Menoenggoe dengan hormat.

(5)

Firma D. Karisoetan Achir, Radjab & Co.

DAR

Batik-Handel & Agent Commissie

Padang en Makasser, Agentscha Soerabaja.

Afdeeling barang batiks.

Berdagang besar dari segala roepa barang batik keloewaran antero tanah Java (Djawa) haloes kasar, seperti saroeng, kain pandjang, ikat (destar), tjelana, tjioet, selendang kompong, dan kain bakal badjoe dan lain-lain, dan roepa-roepa saroeng Palekat Madras: dari raginja selamanya kita sediakan kembang baroe, jang biasa lakoe antero negeri:

Silakan toean-toean atoer pesanan, peratoeran: minak DIKIRIM OEWANG LEBIH DOELOE: atau dengan POST REMBOURS.

Menoenggoe pesanan dengan hormat

TELEGRAM ADRES: Achir,

SOERABAYA.

[44

MIHOYA HOTEL

SIBOLGA

(82

ALGEMEENE VERGADERING B. B. BOND AFDEELING SI- BOEHOEAN.

Pada hari sinajan tanggal 26 September 1921, telah bersidang Algemeene vergadering B.B. Bond di Sibohoean, dengan di chadiri P. Toean Soetan Martoea Ra dja, Assistent Demang Sibohoean dan P. toean St. Moeda Gorga Pinajoengan Koeria Hoofd Djan-dji Lobi serta pengiringnja angkoe-angkoe Dja Palaon kampoeng hoofd pasar Sibohoean dan Bg. Pandapotan, kampoeng hoofd T. Bato, serta Djasoritaon soehoe pasar Aersaboet.

Maka dilangsoengkan vergadering ini, ialah pada djam kira-kira poekoel 1 siang, dan pada sad itoe djoegalah toean Bg. R. Panoesoenan president B.B. Bond berdiri jang seakan pendahoeloe an memberi salam dan maaf ser ti mohon banjak terima kasih atas kedatangannya P. toean-toean ini, jang telah soedi memper lihatkan kemoerahan hatinja mengoendjoengi persidangan ini, maka dijawab oleh P. toean S. Moeda dan P. toean Ass. Demang dengan tjara jang ringkas boekt i menoejdjoet ketjintaan bagai hadat keoetamaan hidoep sesama maroesia dengan terima kasih kembali. Kemoedian baroelah toean president berpaling moeka mendjalankan kewadjiannja dengan toetoer kata jang lemah lemboet terhadap segala leden vergadering dan disamboeng oleh angkoe² S. Mandoegoe, kampoeng hoofd Si Alamboeoe, adviseur B. B. Bond serta Mgr. Itam kamp. hoofd Handis Djoeloe sekretaris B.B. Bond dan Dja Enda, kamp. hoofd Latong, kassier dari B.B. Bond oentoek membitjarakan be berapa hal dibawah ini.

a. Bagaimana pikiran led tentang kebakaran di H. Nopan baroe ini sebab, ada seorang sjarikat jang termasuk da lam bahaja itoe.

b. Apa poelalah pikirannya leid tentang mereka jang kebaran disana jang boekan sjarikat?

c. Baiklah mendirikan Handel atau tidak?, sebab inilah jang teroetama oem. ama nja wa bagai anggota sjarikat. Maka dengan ringkas, „kepoetoesan“ bergantoeng atas pikiran jang soedjoeh dan soeara jang toeloet;

1 a. mengingat hadat menimbang dan memoetoes berhoebong dengan beenjinja statuten, tiap lid mendapat kesoe sahan patoet ditoeloeng 10% dari keroegian roemahnja me noeroet taksiran bestuur moelai dari seharga 1500, kebawah.

2 b. mengingat keoetamaan, menimbang dan memoetoes berhoebong dengan debatnja P. toean S. Moeda gorga Pinajoengan, patoetlah B. B. Bond mempertoendjoekkan keboediannja oentoek memberi tjonto dan toeladan bag i sesama maroesia dalam hal toeloeng-menoeloeng, pi kiran b.b. bond poen ada berkenan dengan bermaksoed sekedar derma;

3 c. Mendengar soeara dari segala lid membilang baik didirikan dengan segera aan deel terseboet maka toean president poen berdiri min-tak tanda tangan masing², pen-deknja terbahagi atas 50 aandeelhouder besarnja le loot f10. boeat pertjoebaak bagai seorang lid jang pen-jegan dan penakoet, maka setelah padoe pemitjaraan ini vergadering ditoetoep pa-

Sekarang semoea orang jang pintar di Tapanoeli ini

pakai ini tjap

jang
paling
enak



jang
paling
baik

dan
jang paling moerah.

Selamanja sedia pada
H. Mij v/h Kerkhoif & Co.
SIBOLGA

(145)

da djam kira, poekoel 5 so re.

Achiroelkalam! penoetoep toelisan ini bermohon saja kehadapan padoecka toean Redacteur soedi apalagi kiranja mengirim dari se lembar soerat chabar ini kehada pan padoecka toean Soetan Josia Diapari hoofdbestuur der b.b. bond di Sipirok agar nian padoe ka ini dapat tahoe hal adanya af deeling b.b. bondnja di sibohoe an. Dan berharap sangat soepaja toean ini djangan loepa hendaknja neloewaskan pemandanganja arah kepehak P. Lawas teroetama Sibohoean.—

Sibohoean den 12 October '21
salam dan maaf

Baginda Radja Panoesoenan

Duel.

Ada dikabarkan dari Makassar, bahwa doea orang soldadoe Me nado dipoelau Boeton soedah du el dengan senapang tersebut peng aroeh perempoean. Berachirnja sama beroleh maot.

Doenia di Djawa.

Disana sekarang soedah moelai main gampang sadja. Begitoe lah boeat menindis dengan kekoesaan wang dan menjaboet njawa orang dengan kekoesaan sendjata, soedah sama berlakoe disana.

Seperti pewartu disana ada ka barkan, bahwa: a. dari dalam auto jang berdjalan tjapat di Constructiestraat [Soerabaja] orang telah lepaskan tem bakan lima kali kepada satoe dokar jang berdjalan disitoe, jang kebetolan diatasnja itoe dokar ada seorang koetsier den doea orang Belanda. Koetsirnja dapat tembakan pada dadanja, jang lan-

tas meninggal. Sedang nommor dari auto dan apa maksoednja penembakan tidak diketahoei. b. di-Toeloengagoeng dengan ramai, seorang soldadoe Ambon soedah orang tjintjang sehingga mati.

c. seorang bangsa Djerman soedah mati terboenoh di-Bandoeng, jaitoelah seorang machinist dari fabrik kinine. Pemboenoh ada ditoeoehkan kepada doea orang Belanda, bekasn atau baroe keleuar dari pemboenan. Didoega pemboenohan ini soedah berlakoe dengan djalan menjamoen.

Nah, begitoealah adatnya doenia soedah, semakin orang leteh banjak berasa terdesak hidoepnja maka semakin lebih banjak orang jang berpikiran pendek.

PENTJERNAAN MAKANAN TIDAK SEMPORNA,

dan sekalian kedjadiannja seperti moentah, sakit kepala, malar, kesehatan peroet, bengkak koening, lembam d.l.l. hilang kalau pakai Pil Foster boeat pe roet besar (Foster's Maagpillen). Harganja 10.80 tiap botol, boeleh dapat pada semoea roemah obat dan toko besar. (11 baris) (No. 7.)

Lid redactie kita.

Pada Ahad kemarin doeloe lid redactie kita t. Parada Harahap soedah berada dikota ini. Sebab masih dalam oeroesan roemah tangga sendiri, toean itoe beloem dapat toeroet bekerdja dikantor redactie kita. tapi moelai ini hari namanja soedah diperoemoem kan dalam dahi s.k. ini.

Licentie tjandoe.

Kata pewartu dari sana, ada-

lah moelai tanggal 1 October jl. disantero residenan Semarang di perlakoekan moelai hal licentie tjandoe.

H.Sneevliet di Shanghai.

Pewartu di-Java ada madjoekan pikirannya tentang perhoebongan kaem Communist di Java dengan toean Sneevliet, di mana sehingga menoekas pergerakan toean Semaoen dalam hal pemogokan kereta api di Djawa, boleh djadi ada terpimpin djoega dari Shanghai!

Lain dari jang terseboet diatas ini ada diterangkan lagi, bahwa boeat oesik toean Sneevliet di-Shanghai itoe, ada begitoe soekar, apalagi kalau kebetolan ia ada berdiam diwijknja orang Roes; sedang ambil perhoebongan dengan Pemerintah Sovjet tidak bisa diharap betoel.

Disana roepanja toean Sneevliet ada bekerdja memimpin redactie dari satoe organ bolsjewiek.

Lebih berarti lagi itoe pewartu di Djawa jang soedah madjoekan pikirannya, kalau seandainya Pemerintah Hindia lantas boeka telinga mendengar; sebab ada di bilang jang actie orang communisten di-Hindia ada dibawah pimpinan Rusland, sedang Sneevliet soedah bikin perantaraannja. Djoega ada ditoeoeh jang Pemimpin communist di Semarang ada soerat menjoerat dengan laloe asa pada partijnja di-Shanghai.

Vakvereiniging di Sibolga.

Sebegitoe lama saja memperhatikan keadaan kota Sibolga i-

ni, tak ada seboeah djoega poen saja lihat perserikatan bekerdja jang teratoer. Hanja pada beberapa boelan jang lewat wartanja ada tersiar, bahwa disini telah orang dirikan serikat Handelspersoneel (personeel Boemipoetera) dan Bond dari Klerken digolongan Gouverneement.

Inilah sadja vakvereiniging jang telah dibangoenkan oleh toean² di Sibolga ini. Tapi sekarang entah bagaimana, tak kedengaran lagi wartanja, apa masih hidoep apa soedah berkoehoer.

Sajang, djika organisatie jang begitoe penting dimasa ini seolah olah tidoer, dimana sekeli-lingnja berbagai golongan dan berbagai matjam soedah sama asjik mengatoer Organisatienja, tapi Sibolga asjik berselimoet.

Dimana salahnja itoe??? Apa tak ada pemimpin agaknja? Kalau diantara toean-toean itoe takoet atau tak koeat kira-kira agaknja, itoe poen satoe moesta hil, sebab diantara toean-toean itoe boekan tak ada didapati jang berdarah penoeh.

Pengroesak batin.

Menoeroet warta, procureur-generaal telah siarkan soerat selebaran pada semoea resident dan assistent resident sebagai di bawah ini

Dengan memperingatkan saja poenja soerat tertanggal 22 Agustus jl. dengan ini saja bertaoekan dengan hormat, bahwa menoeeret pembilangannya bioscope commissie disini pada saja satoe waktoe programma program ma dari sesoetoe film ada di toelis dengan membohong, jang mana ada bertentangan dengan vergunning jang dikasi pada itoe semoea bioscope, dalam itoe programma ada diterangkan, kata nja pertoeendjoekkan film itoe ti ada berbahaja soetoe apa bagi anak-anak

Begitoealah oempamanja ada terdjadi djoega dengan itoe film 'The Bull's Eye.'

Dari sebab ada ditoeelis dalam programma jang itoe film bisa ditonton anak-anak, mendjadi da lam pertoeendjoekannya selaloe ada terdapat banjak sekali anak² jang menonton, jang mana ada bertentangan dengan boenjinja ordonnantie 1919 No. 742.

Soedah tentoe sadja ini perboean jang bisa meroesak batin dari anak-anak tiada bisa di tinggal diam dan oran-orang jang melanggar itoe koedoe dapatkan hoekoemannya. Dari sebab itoe saja minta soepaja ambtenaar² politie teroetama soeka berlakoe te liti dalam ini hal dan dikasi titah soepaja dalam perkara² demikian dengan segera berlakoe keras menoeeret bagaimana baki knja.

Djoega saja perloe bertaoekan, bila ada dipertoendjoekkan film, demikian jang bisa diseboet peng roesak batinnja anak² dan film itoe djoestroe ditonton oleh anak² perloe dengan segera poendjoekkan itoe distop. Pw. Sr.

Menanggoeng roegi f40.000.

Dari Den Haag ada dikawatkan kata Warna Warta, bahwa Handel Mij. Voorheen Huttenbach & Co. semoea menanggoeng roegi sedjoemlah f40.000.

Correspondentie.

Kepada t. t. penoelis jang ada mengirim soembangan, dengan ini diatoerkan pemitjaraan soepaja tidak memboeat lagi berpandang lebar tentang pl. niuw (pekabaran). Red.

OTANI & Co. SIBOLGA.

Gambaran matjam matjam dari Jerman, tempat barang boeat ka
reta angin segala matjam, banden dunlop (1 stel f20.-)
kareta angin merk GHIEF (bajaran moeka f20.- angsoeran f15.-)
lain lain segala perkakas kareta angin.-

Obat jang paling mandjoer.

Soedah banjak paedahnja (banjak kesehatan badan oleh ini obat). Seperti orang dapat oleh penjakit sa-
boen of penjakit perempoean biarpoe kemaloeran kita ke-
loear nanah (darah) bisa semboeh oleh ini obat, harga
1 kotak f3— obat boeang air ketjil merah sakit piug-
gang panas air, sakit dada sesak napas badan koerauh
koeat ini obatnja harga 1 kotak f3— obat sakit lidah
harganja f5— obat perempoean tidak maoe beranak se-
lama-lamanja, djikalau diminoem ini obat boleh dapat a-
nak harga 1 kotak f10— obat anak-anak ketjil badannja
koeroes makannja banjak harga 1 kotak f3.—

Jni obat boleh dapat pesan kepada

**Mohâmâd Lilah &
Adâm**

di Siloengkang S. W. K.

(114)

Assalamoe'alaikoem ja ichwanil Moeslimin!

*Tjintailah bangsamoe dan Hargakanlah
tanah airmoe.*

Mohamad Jasin Tapanoeli
Batikhandel en Commissieon Agent
Batavia.

Oentoek keperluan bangsa, dan goena kema-
djoean Hindia, perloetah dimadjoekan perdagangan.
Boeat melakoekan hal itoe telah sengadja kita beker-
dja dari tahoen 1916 sampai sekarang, dan seteroes-
nja berlanggan dengan soedagar batik di Hindia
Belanda, moedah-moedahan dengan kerena Allah tiada
koerang soetoe apa-apa dan soedah masjhoer dimana
mana tempat. Pesantah batik-batik pada kita jang
sengadja telah membikin model jang baroe oentoek
tahoen 1921, seperti:

Saroeng balas bangsane haloes dan sedang,
perangkoemoen haloes dan sedang, saroeng bang merah
dan biroe haloes, penganten en patent haloes, tjolop
pekalongan dan tjolop lasan en hitam, kain pandjang
tjaoel balas, dan perangkoemoen, kain pandjang tjap
motor, kompong² pela perangkoemoen dan sogu,
kompong² tjaoelnja, dan satendang², tjelana haloes dan
kasar, saroeng tanah abang besar dari 40 dar. 42 dem,
tangoengnja dari 32, 36 dan 38 dem, tjelana tjeloep
tjina hitam pandjang 1 meter.

Segala barang² jang disobeot diatas ini pesantah
dengan lekas, insja'allah mesti oentoeng, pasal harga
djangan choeatir lebih moerah dari orang lain. Kalau
dikirim oeng lebih dehoeloe, Commissie diambil
paling enteng, en boleh djoega dengan Onder Rem-
bours. Tetapi kalau tarico² dan tjita² en koemango²,
mesti lebih dehoeloe oengnja.

Menoenggoe pesanen dengan hormat

(39)

TELEGRAM ADRES:
GANG KANTJIL

Jasin Batavia

Badoetorang gelar Marah Saleh

Mandhiling B 111 Sibolga. Agent Commissionair.
Telegramadres: Badoetorang.

ADA DJOEA' ROEPA² TIMBACO DAN NIPAH PA-
LEMBANG.

LAGI MATJAM² BARANG MAKANAN DAN LAIN² BA-
RANG JANG TIDAK BISA DISEBOETKAN DISINI NA-
MANJA.

Lain dari pada itoe ada djoega djoeal roepa-roepa barang
bikinan Boemipoetera Tapanoeli, seperti tikar rotan, haloes
dan kasar. Harganja pantas. Soeka terima pesanen dari
mana-mana. Apa-apa t. t. saudagar jang soeka dari la-
rang, kehasilan tani dan ketoeangan di Tapanoeli, ba-
klah pesan pada kami; sebab kami selamanja sanggoep
bikin de oen baik kepada jang mitta.

Keterangan lebih djaoeh, boleh toelis soerat lebih doe-
loe kepada adres diatas.

(30)

Beloem adjal pantang
mati.

Dengan adanja kabaran kawat
pada pers Belanda, Parijs 9 Oct.,
diberitakan dari Riga, orang soe-
dah melakoekan pentjobaan ma-
oe boenoch kepada Trotzky.
Orang ada menaroeahkan patroon
patroon djinamiet dibawah rail²
kereta api, tempat jang akan di-
tempoeh Trotzky. Sebab beloem
adjalnja maoe sampai, kebetoe-
lan djalan itoe soedah didahoeloe
oleh soeatoe kereta barang,
jang mana sehingga menjebab-
kan kebinasaan 40 boeah kereta.
Djoega beberapa orang sampai
mendapat mati.

—o—
Teroesterang mengakoe

Begitoeelah seorang pemoeda
bangsa Armenie, Tarlakian nama
nja, jang telah menghadap di-
moeka sidang pengadilan karena
memboneoh bekas minister Bin-
nlandsche Zaken di Azerbaid-
zjan, Djivon Chir, mene-
rangkanlah, bahwa ia soedah me-
lakoekan perboeatan ini, ialah
oentoek membikin pembalasan
atas kematiannja dia poenja pa-
pa, saudara-saudarannja laki, sau-
darannja perempoean, dia poenja
isteri dan anak-anaknja, jang se-
moenja telah terboenoch di Ba-
koe atas perintahnja Djivon.

Ia tidak moengkiri perboeatan
nja itoe, tetapi ia berkata, bah-
wa inilah tjaranja pemerintah ter-
seboet berboeat pemboenoeahan
orang banjak lantaran kebentjian
bangsa. Katanja Sinar Hindia, me-
ngambil salinan dari pers Belan-
da, kawat Constantinopel, 9 Oct.

—o—
Kantoor kawat baroe.

Di Kotamebagoe (residentie Me-
nado) moelai tanggal 10
Oct. jl. soedah diboeka kantoor
kawat akan goena publik.

—o—
Koeatir meletoes.

Kawat Makassar memberita pa-
da courant Belanda, jang Vulca-
neloog toean Kemmerling ada ra-
potan, jang goenoeng Awoeda
lam district Taroen dipoelau-
poelau Sangai dikoeatirkan ba-
kal meletoes. Berhoeboeng de-
rgan hal ini kepada pendoedoek
soedah diperingatkan, sedang per-
sediaan dari B. G. D. oentoek ke-
perloean menolong orang jang
berbahaja soedah dikirim; begi-
toepoen pembersar soedah sama
bersedia.

—o—
Singapoera-Belawan.

Perhoeboengan baroe antara
Singapoera-Belawan. Orang cha-
barkan kata P. Deli, bahwa moe-
lai tanggal 20 October ini, ter-
boekalah pelajaran sekali delapan
hari ke-Belawan oleh ka-
pal "Van Diemen", sedang wak-
toe kembalinja, sebagai tamba-
han akan menjinggahi Bagan Si
Api-api.

Oleh sebab ini adalah perhoe-
boengan teroes jang tetap antara
Belawan dan Bagan Si Api-api,
bak bagi penoempang ataupun
akan memoeatkan barang-barang.

—o—
Kehilangan anak.

Menoeroet kabar jang kami
peroleh kata Pewarta Deli, seor-
ang perempoean bangsa awak
jang tinggal di-Prins Hendrik-
straat telah memberi tahoeakan sa-
ma politie, bahwa pada pagi-pa-
gi Senen seorang anaknja laki²
jang baharoe beroemoer 7 ta-
hoen telah pergi kesekolah, tet-
pi sedjak dari itoe tiada kelihan-
tan lagi.

Begitoe djoega seorang reke-
ninglooper dari Deli Maatschap-
pij telah kehilangan anaknja la-
ki, oemoer 6 setengah tahoen.
Politie sekarang lagi asjik
mentjahari.

—o—
Demonstratie.

Menoeroet verslag jang kita
batja dalam S. Merdeka, oleh a-
nak Negeri di-Sipirok soedah
membikin satoe demonstratie se-
raja menjembahkan satoe tong-
kat berkepala perak kepada toe-

an Ass. Demang disana.

Sjoekoerlah, bahwa anak Ne-
geri di-Tapanoeli sangat tahoe
berboedi.

—o—

Dienstpelicht.

Atoeran tentang dienstpelicht
didjadjahan seberang ditetapkan
pada tanggal 1 Nov. '21. Hal me-
wadjabkan militie diperlakoekan
di-Sumatra, Bangka, Billiton dan
Riau.

Kira-kira pada 10 Dec. orang
orang jang lahir tahoen 1903
moesti ditoeeliskan namanja dida-
lam daftar.

Hal pemeriksaan kira-kira ber-
lakoe nanti dalam Maart 1922,
sedang kira-kira Juli '22 jang ber-
kewadjabkan militie itoe memasoek
ki dienst enam boelan lamanja,
sebagai pertjobaan boeat perta-
ma kali.

Oentoek Atjeh dan Sumatra Ti-
moer, sementara tempoh berlakoe
di Koeta Radja, Tapanoeli dan
Sumatra Barat di-Fort de Kock,
Benkoelen, Lampong, Pelemb-
ang, Djambi, Riau, Bangka dan
Billiton, berlakoe di-Bogor.

—o—
H.I.S. Particulier.

Dengan membatja verslag ver-
gadering terboeka di s.k. Benih
Merdeka, kita dapat tahoe, bah-
wa oleh pehak pendoedoek di-
Kaban Djaje soedah ada niatan
maoe bedirikan satoe H.I.S. par-
ticulier.

Kita poedjikan maksoed itoe
moedah-moedahan lekaslah hasil,
agar soedara² di-Karolanden dja-
ng sampai terdjaoeh sangat ke-
tinggalan dalam doenia onderwijs.

—o—
Djoega digeledah.

Dari orang jang lajak dipertja-
ja [kata B. Merdeka] ketika ter-
djadjnja penangkapan leider, ki-
ta di-Medan, roemah toean Ab-
doel Manan di Langsa saudara
toean Mohamad Samin ada dige-
ledah dan soerat-soerat dibeslag
djoega, pada ketika itoe toean
Abdoel Manan tidak ada diroemah,
tapi beliau tidak ikoeit di-
tangkap; dan sekarang soedah
berada diroemahnja di-Langsa,
toean Mohd. Joenoed dan toean
Sjamsjoedin di Langsa djoega soe-
dah tidak ditahan lagi.

—o—
Vice Pres. Raad van
Indie.

Menoeroet boenijnja kawat Den
Haag 14 Oct. pada s.k. Belanda,
adalah diangkat mendjadi Vice
President dari Raad van Indie,
Toean Moresco.

—o—
Zegelordonnantie.

Menoeroet berita adalah zegel
ordonnantie bakal dilakoekan moe-
lai dari tanggal 1 Nov. 1921.

—o—
Toean Darsonoko
Shanghai.

Locomotief mengabarkan
kata Neratja, bahwa tidak lama
dari berangkatnja baars, Toean
Darsono djoega pergi ke Singa-
poera dan didoega sekarang soe-
dah koempoel dengan toean Sne-
vliet di Shanghai. Tetapi tidak la-
ma lagi toean Darsono akan kem-
bali ketanah Djawa.

—o—
Schooltrein.

Dari Atjeh ada diberitakan bah-
wa orang banjak ada masoekkan
satoe permohonan kepada pem-
besar kereta api Atjeh Tram, bi-
ar diadakan satoe schooltrein oen-
toek djoeroesan Bireuen-Lho' Seu-
mawe.

—o—
Griek berhadjat damai.

Dengan membatja kabar kawat
bertanggal 29 Sept. Londen, se-
bagai apa jang s.s.k. soedah oe-
djarkan dengan pendengarannja
Daily News dari pembesar nege-
ri Griek, maka kita ada sebagai
berasa yakin, jang Griek betoe-
loerannja soedah pajah sebab ber-
tentangan dengan kaem Kemal.

Begitoe djoega dari lain pehak
ada mengirakan soedah, jang Gri-
ek ada berhadjat damai. Apalagi

sebab mengingal perkra oeroesan
wang dalam negerinja selorang
ada begitoe koerang baik. Sehing-
gasatoe pond sterling sama dengan
87 drachme (satoe drachme sama
dengan 13 setengah cent).
Djoega masih orang mengira ba-
kal lebih toeroen lagi, sehingga
bisa djadi satoe drachme sama
dengan 10 sen sadja.

—o—
Toean St. Indera.

Berhoeboeng dengan mening-
galnja toean Hadji Abdoel Karim,
mamak djoeroe pengarang kita,
oud Kali Batang Toroe, jaitoe
orang toea toean Soetan Indera,
maka toean ini dengan verlofnja
kemarin sore soedah poelang ke-
Goenoeng Sitoli.

—o—
Nabi baharoe.

Kita dapat batja dalam W.
Warta ada dikabarkan jang s.s.k.
Inegiris soedah wartakan bahwa
di-Gouvernement Kasan ada di-
dapat satoe nabi baroe,
jang namanja ada disebotkan
Mogammed. Kabarnja nabi baroe
ini soedah dapat mengislamkan
20,000 dari pada kaem liar.

Sebenarnya itoe orang jang di-
kata nabi baroe, ialah dahoeloe-
nja mendjadi saudagar beras di-
djadjahan Wolga, bernama Kutchi
Selimoff, kemoedian laloe ia
dengan sengadja memfikirkan di-
rinja sampai 40 tahoen lamanja.
Dalam ini tiga boelan ia ber-
tapa pada satoe tempat jang
soenji, sedang semoea harta ke-
kajaannja berikan dan bahagikan
kepada orang² Tartaar; maksoed
pertapaan itoe ialah akan meng-
hapoeskan kedosaannja.

Pada kemoediannja sekali la-
loe ia mendjelankan dirinja se-
bagai satoe nabi baroe, jang ma-
na dengan pakai nama Mohamed;
hingga begitoe orang soedah na-
manja Mogammed baroe.

Dalam hal jang begini roepa
di perolehnja satoe kejakinan be-
sar dari satoe kaem jang mo-
neeroeti dia; dimana dengan
adanja satoe kaem ini, jang se-
makin hari semakin tambah be-
sar, dapatlah mereka membina-
sakan kaem² Christen, jang
djoega meroesakkan kampoeng
dan merampas segala harta-har-
tanja. Hanjalah kacem Nabi ba-
roe itoe tidak hendak membi-
nasakan, dan sehingga terhinder
dari rampas dan rampok, jaitoe
djikalau soedah berdjandji dan
mengakoe maoe beragama Islam.

Dari segala tempat jang telah
dapat diserang kaem Nabi ba-
roe itoe, depatlah ditawannja be-
rapoeranggadis; gadis itoe samoea
dibahagikannja kepada oemmat-
nja jang ada begitoe berdjasa
dalam pasoeakannja. Seorang
adjudantnja bangsa Zwits soe-
dah beroentoeng mendapat 72
orang perempoean tawan.

Peri keadaannja adalah tetap
dengan kesopanan biasa. begi-
toepoen tjoea ia memakai seor-
ang isteri, dan ialah anaknja se-
orang toekang sepatoe di-Kasan.

—o—
Penjakit kantong.

Sebagai telah dikabarkan pe-
warta dari Djawa, lantarannja ke-
koerangan wang, adalah pekerdja-
an plaatselijken gazondheidsdienst
di Soerabaja diperhentikan pada
tanggal 1 October.

—o—
Tegoehnja Rahasia.

Sifatnja orang Djepang soe-
dah tidak heran, teroetapa da-
lam hal pegang rahasia; dengan
begitoe lah dia orang lekas ma-
djoe dan terkenal didalam doenia
kebangsaan. Ini hal terboekti
dengan soempama kematiannja
Yasoeda, seorang kaja raja dine-
geri Djepang (Tokio). Dimana
toean ini soedah diboneoch Ko-
zona, seorang rechtsgeleerd
raadsman; tetapi jang menjebab-
kan pemboenoeahan itoe tidak bi-
sa diketahoei dengan sepestinja,
sebab sipemboenoechpoen soedah
dengan sengadja pemboenoech di-
rinja.

—o—